

令和6年度 6月号



ふようだより

台東区立富士幼稚園
園長 足立 祐子
台東区浅草 4-48-18
電話 3874-2460
fuji-yo@city.taito.tokyo.jp

身近な自然に目を向けて

園長 足立 祐子

先日の親子遠足は、雨の降る中ではありますが、楽しく過ごすことが出来ました。葛西臨海水族園はたくさんの魚がゆったりと見られる良い場です。晴天でしたら、もっとゆっくりと見たり公園で遊んだりできたと思いますが、園に戻ってからのお弁当も、学級の親子皆さんとコミュニケーションを図れる良い機会だったと思います。保護者の皆さん、ご協力ありがとうございました。

ぶどうの実

今年も園庭のぶどう棚に、マスカットの実が付き始めました。昨年、ぶどう棚の修繕をしたので、傷んでいないか心配しましたが、たくさんの実が付き始めています。この後少し選定をしたり追肥をしたりすることで、大きな実がなるようにしていきたいと思っています。楽しみにしててくださいね。

バケツ稲に挑戦！

今年度、台東区と姉妹都市である、大崎市より、「台東区・大崎市姉妹都市提携 40 周年記念事業」により、稲の苗を頂き、園児も田植え体験に挑戦します。オンラインで育て方について、子どもたちにもご指導いただき「ささ結」の苗を植えます。自分たちでお米を育てていく経験を通して、お米一粒の大切さを感じることや、育てていく過程の感動や発見、苦労も体験していきたいと思っています。主に年長月組がお世話をしますが、年少組、年中組の親子の皆さんも、時々様子を見に来てみて下さい。

夏野菜やの苗、花の種を植えました

年少雪組では、ミニトマトを植えました。まだなかなか自分たちで育てるという意識はありませんが、これから真っ赤なトマトの実がなるときっと関心も高まることでしょう。先生と一緒に水やりや収穫をし、たくさんとってみんなでいただく予定です。年中花組では、背の高くなるミニトマトを親子でひと鉢栽培します。「先生、私のトマト、大きくなったみたい！」と嬉しそうにその生長を観察している姿が見られます。その他、学級では朝顔の種をまき、夏に向かって育てていきます。年長月組は、ナス、ピーマン、から自分で選んだ苗を親子で栽培します。また、学級では、カラーピーマン、キュウリ、トマト、ゴーヤ、さつまいも、春菊、サニーレタス、ポップコーン、オクラを育てます。その他に、ひまわり、コスモス、オジギソウ、も園庭で育てていますので、是非、見て、触れてみて下さい。

このように、たくさんの感動や発見が出来るように環境を作っていきます。楽しみにしててください。

